
 Maison d’Accueil Hospitalière du Figuier 

 

 

 

Compte-rendu de la Réunion du Bureau  

du 3 février 2022 

 

Présents : Françoise TRELLU – Michel CARTRON – Paul BUSIN - Christiane LELIEVRE - Joëlle 

BRECHETEAU - Virginie CHAIGNEAU 

 

 

Ordre du jour 

Préparation du Conseil d’administration du 3 février 2022 et questions diverses 

 

Préparation du Conseil d’Administration  

Les points suivants sont évoqués (voir PV du CA) 

 

Projet de convention HTNM (Hébergement Temporaire non médicalisé) 

Françoise TRELLU présente les conventions d’autres MAH : Orléans et Dijon. 

Le montant de la prestation financière est discuté. Dans la proposition transmise à Madame 

SOLTNER fin décembre, il est proposé un tarif à 45 € par nuitée pour le patient résident et un 

supplément de 25 € par nuitée pour l’accompagnant. 

La MAH d’Orléans a fixé la nuitée à 72.00 € quelque soit le nombre de personnes hébergées 

avec prestation de repas comprise. La MAH de Dijon n’a pas fixé le tarif dans la convention. 

Paul fait remarquer que les patients du Caisson Hyperbare restent à la MAH le week end 

alors qu’ils n’ont pas de soins. Comment ces nuits seront-elles prises en charge ? 



 

Michel suggère d’interroger d’autres MAH. Christiane va prendre contact avec Clermont 

Ferrand car la Directrice a travaillé à Angers. 

Les conventions des autres MAH vont être transmises à Laurence SOLTNER pour faire suite à 

sa demande. Un rendez-vous sera sollicité pour avancer sur celle du Figuier. 

 

Expertise judiciaire 

Françoise donne les rebondissements de l’expertise judiciaire qui seront développés en CA. 

 

Questions diverses  

Françoise fait part d’une proposition de la fondation Dactyl OMR pour la mise à disposition 

gratuite d’un copieur.  

Il n’est pas donné suite à cette proposition au vu du coût copie demandé (4.00 € HT les 100 

couleurs) soit pour une année environ 500 € (copies couleurs et NB et adhésion annuelle). 

 

Françoise indique que l’Assemblée Générale de Soleil AFELT est fixée au 13 Mai. Nous ferons 

ce même jour celle de la MAH ainsi qu’un CA pour élection du bureau. 

 

 

 

 

 

Christiane - Secrétaire  

 

 

 


